

Le général Dunford désigne la Russie comme menace principale

RÉSEAU VOLTAIRE | 13 JUILLET 2015

ESPAÑOL



Lors de son audition par la Commission sénatoriale des Forces armées en vue de la confirmation de sa nomination comme chef d'état-major interarmes, le général Joseph Dunford a désigné la Russie comme menace principale pour les États-Unis.

Lors de l'audition du 9 juillet 2015, qui était étonnamment courtoise, le général n'a pas hésité à contredire la *National Security Strategy* du président Obama. Selon lui, ce ne sont ni les terroristes de Daesh, ni le réarmement chinois qui posent problème aux États-Unis, mais la force nucléaire russe.

Source : « Le général Dunford désigne la Russie comme menace principale », *Réseau Voltaire*, 13 juillet 2015, www.voltairenet.org/article188141.html